

Para rescatar a MCM y promover la participación en las primarias

CAPÍTULO 0 (Inicial)

Movimiento Libertadores
7 de Septiembre de 2023.

Estimados venezolanos.

Sabemos que Dios puede escribir derecho con líneas torcidas. Demos oportunidad a MCM a que corrija curso en todos los temas planteados. Si adquiere el compromiso requerido, más allá de las palabras, podrá tener éxito, unida al lado bueno del conflicto. Hay que tomarse en serio, pues, que el conflicto entre el bien y el mal. Eso incluye el hecho de que las elecciones presidenciales del 2024 no se realicen. Probablemente las primarias tampoco, por la predicción profética de que algo de esto, muy fuerte, puede ocurrir en Octubre, pues estamos en los prolegómenos de la Tercera Guerra Mundial, con grandes cataclismos naturales, hambruna y desolación. Pero los escogidos por Dios serán protegidos, mientras quienes escojan el lado malo enfrentarán el juicio divino. Llegó la hora ¿A quiénes va a ayudar Dios en este conflicto apocalíptico? A quienes hayan seguido los principios y se hayan amarrado al mástil: a quienes hayan escogido el camino estrecho de la disciplina y la consagración, más allá de las palabras, a la causa de los desvalidos en medio de tanta vejación, abuso e injusticia.

En ese sentido, hemos hecho un largo documento de varios capítulos para argumentar por qué le conviene a MCM “amarrarse al mástil”, como hizo Ulises, para pasar exitosamente las tentaciones del mar de las sirenas. Este es el capítulo inicial. Por los signos que hemos detectado y detallamos en los capítulos siguientes, concluimos que el Estado Profundo, el caza-rentismo negro, la ha estado capturando. Si a eso sumamos la captura, también aparente, del cazarrentismo azul, el nacional opositor, nos daremos cuenta de que va derecho al camino del infierno. Sin embargo, todavía está a tiempo de salvarse y ayudar a salvar el barco de los venezolanos. Las propuestas son dos:

1. Amarrarse a un Pacto Republicano

MCM tiene oportunidad de despejar todas nuestras dudas y las de Dios mismo, sobre su captura por el caza-rentismo azul y el negro. Amarrarse al mástil requiere, por lo dicho en el documento a presentarse por capítulos, amarrarse a un Pacto Republicano que le exija que no puede llegar a compromisos con cazarrentas y que su compromiso es con los ciudadanos, en una alianza que implica cooperación de largo plazo. Entre los cazarrenta azules está Mezerhane, entre muchos otros, las élites caraqueñas, los amos del valle venezolano; los que tumbaron a CAP II y echaron a Chávez a las manos de Fidel Castro entre el 2002 y el 2003. Entre los cazarrenta negros están el complejo industrial militar, el cartel de mafias financieras, mediáticas, tecnológicas y farmacológicas a nivel mundial. Son las élites del Estado Profundo, que le dio un golpe de Estado de nueva generación, mediante fraude electoral, a Donald Trump. Impusieron a un títere inepto y corrupto, Joe Biden, que está venezolanizando a Estados Unidos, usando el poder judicial, la policía federal (FBI), las agencias de inteligencia (la CIA), el Departamento de Justicia, etc, contra sus enemigos políticos, como en nuestro país. Las líneas y los componentes del pacto propuesto por nosotros para salir del sistema están en el documento citado:

<https://www.movimientolibertadores.com/doc/GPSresumenv14.pdf>

2. Amarrarse a una Junta de Transición de cinco miembros

A estas alturas, para aprovechar las primarias, no es posible elegir una Junta de Transición de cinco miembros, como ha propuesto el Movimiento Libertadores como Plan B, de nuevo liderazgo nacional. La propuesta entonces, en esta contingencia, es que MCM se comprometa a regirse por tal institucionalidad. Proponemos que ella presida la Junta, pero debe ser igualitaria en términos de votos. Sobre los demás cuatro miembros de la junta.

2.1. En primer lugar, debe incorporar un representante de los ciudadanos, corrigiendo una falla del Pacto de Punto Fijo, que solo tenía políticos. Para eso, los líderes que mejor representan al pueblo llano y los trabajadores son quienes que han estado al calor de las luchas de calle de los últimos tiempos. Como fruto de toda esta gesta Constituyente Originaria popular y de los trabajadores, se han estado eligiendo líderes representativos a todos los niveles territoriales, incluyendo el nacional, desde abajo, en una “Consulta de Base”, iniciada desde el aguerrido y consecuente pueblo tachirense, ejemplo para todo el país. De este proceso democrático legítimo debe surgir el miembro ciudadano de la Junta de Transición.

2.2. En segundo lugar, necesitamos un garante del Fondo Petrolero y Minero tipo Noruega, un experto en materia económica. ¿Quién mejor que Miguel Rodríguez, con su experiencia con CAP II?

2.3. En tercer lugar, necesitamos una persona experta en derecho y justicia, en diseño institucional. Tamara Suju es una excelente candidata.

2.4. Por último, en cuarto lugar, es imprescindible un componente militar, proponemos al General Javier Nieto Quintero en esa posición.

Como observador y aliado estratégico y operativo dentro del Pacto Republicano en este proceso, antes y luego de las primarias, estaría Donald Trump o un representante suyo en el Pacto Republicano. En este sentido, es requerido una declaración clara contra el Estado Profundo, la cultura woke, y la agenda 2030.

La idea de la conformación de la Junta de Transición desde ya es que siempre hemos tenido más fuerza relativa que el régimen. Pero ha sido fuerza potencial, que hay que organizarla y transformarla en fuerza cinética, disponible para la acción. Hemos usado la imagen de Teoría de Juegos de confrontación frontal de carros (el Juego del Halcón y la Gallina). El desgobierno de Maduro cuenta con un Volkswagen belicoso, pero nosotros tenemos un Hummer. El problema nuestro es que está sin ensamblar. La idea es que esa Junta, luego de las primarias, haga el ensamblaje y el artillaje del Hummer, para conducirlo entonces frontalmente contra el Volkswagen belicoso, más be bulla que de cabuya a la hora de la verdad, por la cobardía que los caracteriza, de Maduro y Díaz Canel. Ensamblaje y artillaje que requiere organizar la acción militar y popular interna, que incluye la resistencia policial y la de la sociedad civil entrenada, los herederos de los Templarios del 2017 (plan C, de insurrección popular con apoyo militar patriota) y el apoyo internacional en materia logística, política y diplomática.

Con ese poder de negociación, como hemos argumentado usando la Teoría del Conflicto y la Negociación, está garantizado que Maduro sale, por una amenaza creíble que lo barrería del mundo de

los vivos si decide confrontarse. Con esa fuerza, basada al fin y al cabo en apoyo popular y militar, sacamos también al sistema por la fuerza en unos seis años, como hemos descrito. La misma Junta de Transición conduciría el Hummer durante ese tiempo para instalar un nuevo sistema como sustitución del anterior, una verdadera República de derecho y de justicia, sanada del caza-rentismo por diseño institucional con robustez popular.

Si MCM no acepta venirse al lado bueno del conflicto solo podemos orar por ella, pues está en claro camino hacia el lado satánico. La condenación de ese lado es realmente eterna, no solo temporal, por lo que viene. No queremos eso para ella ni su equipo de asesores (David Morán, Melquíades Pulido, Carlos Blanco), que por cierto ha estado signado por el fanatismo ideológico, el guabineo moral, la soberbia política y la deshonestidad intelectual.

Consideraciones finales

Esta vez no se podrá usar una idea nuestra de nuevo, en este caso la de las primarias, para cambiarla a favor del enemigo, el cazarrentismo negro, el azul y el rojo también, que se beneficia de todo esto, pues forman parte de lo mismo al fin y al cabo frente al pueblo venezolano, su enemigo común. Dios nos ayudará a evitarlo. Por eso este emplazamiento y esta oferta a MCM. Si quiere cambiar al país realmente debe demostrar con las obras, más allá de las palabras, que no está capturada por el caza-rentismo. Por eso un Fondo Petrolero tipo Noruega impediría que pagara de vuelta sus posibles compromisos electorales bajo cuerda a empresarios caza-renta azules. Por otro lado, un acuerdo público con los patriotas de Estados Unidos mostraría que no está atada al caza-rentismo negro.

Algunos podrán descalificar esta propuesta llamándola cogollérica, de componendas, que ata las manos. Que las fuerzas del Movimiento Libertadores y sus aliados militares, policiales, de resistencia civil organizada, de trabajadores, son relativamente pequeñas. A esto respondemos que es verdad que a estas alturas de correlación mediática electoral de los poderosos, somos relativamente pocos comparados con la popularidad respectiva de MCM. Pero la gran mayoría de esos medios pertenecen al tinglado cazarrenta azul o negro. MCM se ha ido rodeando de fuerzas del mal, de acuerdo al mapa de conflicto verdadero. Mientras tanto, nosotros hemos tratado de mantener los principios, la moral y la cercanía con Dios, más allá de las palabras. Lo que sí es claro es que el gran elector en esto de la lucha entre el bien y el mal es Dios; no el poder económico, político, mediático, que en este caso está directamente dirigido por Satanás a través del Estado Profundo y sus redes mundiales, en particular en nuestro país.

David no fue electo en una elección primaria para luchar contra sus enemigos, sino por decisión directa de Dios, que sorprendió a todo su pueblo. Ese ungido de Dios fue el que venció a Goliat y erigió el gran reino de Israel, como va a ocurrir en este caso en Venezuela. En todo el mundo también: los nuevos líderes serán legítimos y auténticos, no venidos de las redes del poder político y económico.

Por otro lado, es verdad que queremos amarrar a MCM. Pero no es para perderla, mucho menos utilizarla. Es para rescatarla. Para salvarla. Como en el caso de Ulises: se amarró al mástil y solo así pudo evitar caer en tentación de las sirenas en un mar tempestuoso, complejo, tentador, atractor y devorador, como en el caso nuestro. La salida pasa por la puerta estrecha del bien. No por la puerta ancha del mal. Ella tiene la palabra. De todas maneras el ejército del bien triunfará y MCM hará bien si se une al ganador. El bien ganará no solo en Venezuela, además. En el mundo entero, en estos tiempos apocalípticos. Pase lo que pase, en el ML seguiremos luchando por la liberación, amarrados a los principios de la Moral, la Verdad y el Amor. Más temprano que tarde llegará la victoria y nosotros aportaremos nuestro granito de arena.

Referencia sobre los tiempos apocalípticos:

https://www.quehacer.wiki/wiki/Lleg%C3%B3_la_hora_de_la_liberaci%C3%B3n_de_Venezuela_y_el_mundo

Empieza por hacer lo necesario. Luego haz lo posible y de pronto estarás logrando lo imposible.
San Francisco de Asís

Gota a gota hace un Tsunami

Las gotas de agua limpia del colibrí

La verdad nos hará libres. Jesús de Nazaret

Todos somos libertadores

